

La Comunidad respalda 31 proyectos de I+D con becas a jóvenes investigadores

► El programa incluye las ayudas para el retorno de científicos murcianos con contratos de un año

REDACCIÓN

El consejero de Universidades, Empresa e Investigación, José Ballesta, ratificó ayer el respaldo a los 31 proyectos de I+D, innovación y transferencia tecnológica que la Consejería apoya para facilitar la incorporación de jóvenes investigadores a través del Programa de Formación de Personal Investigador de la Fundación Séneca. Con esta renovación, el Gobierno regional facilita la continuidad de los 31 proyectos de investigación que actualmente hay en curso. Catorce de ellos se desarrollarán en centros de investigación y centros tecnológicos y los 17 restantes, en empresas de la Región. Habrá también becas de formación posdoctoral junto con el programa Saavedra Fajardo, que facilita el retorno de los investigadores, después de su estancia de dos años, con su incorporación con un contrato de un año en un centro de investigación público de la Región.

Ballesta destacó que «esta actuación es parte de nuestro compromiso con el talento de nuestro capital humano universitario e investigador, como motor del conocimiento y del avance tanto económico como social».

El programa de becas asociadas a la realización de proyectos de I+D, innovación y transferencia de tecnología está dirigido a la formación de jóvenes investigadores en empresas y centros tecnológicos de la Región, con el objetivo de ampliar su capacidad innovadora. «Este programa es una herramienta destacada dentro del conjunto de acciones que contempla el Gobierno regional para facilitar la transferencia de conocimiento, estrechar los vínculos entre las universidades y centros de investigación y el tejido empresarial, avanzar en el objetivo de la creación de



Eduardo Osuna, José Ballesta y Antonio González. L.O.

LAS CIFRAS

276 BECAS

Concedidas en 15 años

► En los 15 años de vigencia del Programa de Formación de Personal Investigador de la Fundación Séneca se han concedido 276 becas.

78 EMPRESAS

Destinatarias de las ayudas

► Las ayudas concedidas hasta ahora se han repartido entre 78 empresas de la Región.

17 PROYECTOS

Están asignados a las empresas

► De los 31 proyectos en curso, 17 se desarrollan en empresas murcianas.

empleo de alta cualificación y de la integración de personal investigador en las empresas de la Región», explicó José Ballesta.

El programa está dirigido a la formación de jóvenes investigadores en empresas y centros tecnológicos donde se desarrollan proyectos de investigación en coordinación con las universidades y centros de investigación de la Región. La actividad de los becarios se desarrolla a lo largo de tres años, apoyando las tareas propias de cada proyecto innovador de interés para empresas y centros tecnológicos.

A lo largo de los 15 años de vigencia del programa se han concedido 276 becas y se han beneficiado nueve centros tecnológicos y 78 empresas en colaboración con las universidades y centros de investigación. El consejero precisó que «desde el Gobierno regional

Los becarios tienen tres años para desarrollar sus estudios en colaboración con centros de investigación y universidades

estamos potenciando la investigación, el desarrollo y la innovación en aquellos sectores que son estratégicos para la Región y que por tanto deben caracterizar nuestro modelo de crecimiento económico, como es el caso de la agricultura y ganadería, industria de productos alimenticios y bebidas, depuración de aguas, regeneración de suelos, energías renovables, acuicultura, telecomunicaciones e industria y materiales de construcción». Estas becas se enmarcan dentro del programa de Talento Investigador del Plan de Ciencia, Tecnología e Innovación 2011-2014.

Sabadell recompra preferentes y obligaciones del banco y de la CAM

E. P.

Banco Sabadell ha recomprado participaciones preferentes y obligaciones subordinadas de varias emisiones del propio banco y la CAM por un importe nominal de 109 millones de euros, con descuentos que llegan a superar el 40%. Esto supone los titulares renuncian a parte del valor de las preferentes y obligaciones que tienen en su poder a cambio de recuperar su dinero.

Según informó la entidad a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV), los precios de compra se determinaron mediante el procedimiento de subasta holandesa no modificada. La entidad explicó que realiza esta recompra en el marco de la gestión activa de sus pasivos financieros y recursos propios con el objetivo de proporcionar liquidez a los tenedores de los valores. La liquidación de los valores aceptados para su compra se ejecutará previsiblemente mañana.

Ecologistas en Acción exige precauciones en el ciclotrón de la Arrixaca

REDACCIÓN

Ecologistas en Acción ha presentado un documento de sugerencias al proyecto de la nueva unidad de radiofarmacos del Hospital Virgen de la Arrixaca, que estará dedicada a la fabricación de medicamentos radiofarmacológicos para enfermos de cáncer. La zona que alberga el ciclotrón es un búnker con paredes de hormigón armado de dos metros de grosor.

La organización cree necesario «especificar un protocolo de actuación ante una posible fuga, escape, incidente o accidente que se pueda producir durante la producción, el manejo o el transporte».

Las cooperativas de enseñanza de Ucoerm celebran su asamblea general

► La organización cuenta con 71 centros asociados que emplean a 2.300 profesores y 300 profesionales no docentes

E. P.

La Unión de Cooperativas de Enseñanza de la Región (Ucoerm) celebra hoy en Molina de Segura su XXVII asamblea general ordinaria, en la que se presentará el plan de gestión y el presupuesto para este año, según avanzó la organización. Durante la asamblea se procederá a la aprobación de la memoria de gestión, balance de situación y cuenta de resultados de 2011.

El presidente de Ucoerm, Juan An-

tonio Pedreño, realizará un balance de las distintas actuaciones llevadas a cabo por la organización y explicará las novedades y medidas adoptadas por la consejería de Educación para este curso.

El objetivo de la Unión de Cooperativas es que los recortes presupuestarios «no afecten a la calidad de la enseñanza, además de buscar soluciones para mantener los puestos de trabajo, pese a la reducción de la ratio de los profesores y el aumento del número de estudiantes por aula». La asamblea se enmarca dentro de los actos programados por Ucoerm y Ucomur para celebrar la declaración de 2012 como Año Internacional de las Cooperativas y fomentar este modelo em-

presarial. Ambas organizaciones han preparado diversas charlas, seminarios y jornadas en los que esta otra forma de hacer empresa será la protagonista, que se harán públicas las próximas semanas. Ucoerm cuenta en la actualidad con 71 cooperativas asociadas, de las que 53 pertenecen a la enseñanza concertada, lo que representa la mitad del total de la Región. El resto son escuelas infantiles privadas de 0 a 3 años. Se trata de un sector que genera puestos de trabajo, con más de 2.300 profesores y 300 profesionales no docentes, que se encuentra en clara evolución ascendente. Si en 2007 había 24.000 alumnos matriculados, el curso pasado ya se superó la cifra de 33.000.



MURCIA CLUB DE TENIS 1.919

CONVOCATORIA ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA DE SOCIOS PARA EL DÍA 27 DE SEPTIEMBRE DE 2012

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 34º de los Estatutos del Murcia Club de Tenis, se convoca a los señores/as socios/as a la Asamblea General Extraordinaria con fecha arriba indicada, con arreglo al siguiente horario y orden del día:

FECHA DE CELEBRACIÓN: 27 de Septiembre de 2.012.
HORARIO: • Primera convocatoria: 19 horas. • Segunda convocatoria: 19:30 horas.

ORDEN DEL DÍA

- Calendario electoral.
 - Convocatoria.- Del 1 de de Octubre al 8 de Octubre.
 - Presentación de candidaturas.- Del 9 de Octubre al 15 de Octubre.
 - Estudio y aceptación de las mismas.- Del 16 al 18 de Octubre.
 - Divulgación e impugnaciones.- Del 19 al 21 de Octubre.
 - Resolución de impugnaciones.- Del 22 al 24 de Octubre.
 - Votación (Asamblea).- Día 28 de Octubre, domingo de 10 a 22 horas.
 - Impugnaciones.- Del 29 al 31 de Octubre, siempre que se hubiesen hecho constar en el acta de la Asamblea para la votación.
 - Resolución de impugnaciones y proclamación de la candidatura.- Del 1 al 3 de Noviembre.
- Sorteo de los miembros componentes de la Junta Electoral de entre los socios de miembros asistentes.
- Elección y nombramiento de los componentes de la Mesa Electoral.
- Elección, en su caso, de la Junta Gestora.

Murcia, a 13 de Septiembre de 2.012.

El Presidente, Antonio Estaca Gómez
El Secretario, Pablo Ruiz Palacios